

Pressemitteilungen SPD-Ortsverein Wietmarschen 19.10.16

1.

SPD-Ortsverein Wietmarschen wählt neuen Vorstand

Nach der Kommunalwahl im September hat sich der Vorstand des SPD-Ortsvereins bei seiner jährlichen Mitgliederversammlung neu aufgestellt. Manuel Koppik, der vor zwei Jahren das Amt von Andre Olthoff übernommen hatte, stellte sich nicht wieder zur Wahl. Als Grund gab er an, sich auf die Ratsarbeit konzentrieren zu wollen. Bei der Kommunalwahl Anfang September zog Koppik erstmals in den Rat der Gemeinde Wietmarschen ein. Als seinen Nachfolger schlug er Christian Kerperin vor, der von den anwesenden Mitgliedern einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt wurde. Kerperin legte auch gleich den Schwerpunkt seiner politischen Arbeit in den nächsten Jahren fest. „Unsere intensive Arbeit muss für die Bürgerinnen und Bürger sichtbar sein und das während der gesamten Legislaturperiode“, gab der Lohner die Losung für die Mitglieder aus. Gleichzeitig umriss er mit Thematisierung der Windparkfrage, der Ortsumgehung Lohne sowie der Standortfrage für das Unternehmen WAS einige der großen Herausforderungen der näheren Zukunft.

In seinem Vorstandsbericht an die Mitgliederversammlung hob Manuel Koppik zuvor noch einmal die gute und aktive Mitarbeit der Mitglieder des Ortsvereins hervor. „Die Teilnahme mit einem eigenen Stand am Fest der Vereine oder dem Frühlingmarkt Lohne wäre ohne Eure Unterstützung nicht machbar“, lobte er die Anwesenden und bedankte sich bei jedem Mitglied persönlich.

Im Amt als Stellvertreter des Vorsitzenden wurden Anne Schnieders und Andre Olthoff bestätigt; ebenso Bernd Mentgen als Kassenwart und Alexander Sadykov als Internetbeauftragter. Für das Amt des Schriftführers stellte sich Bernd Mentgen als zukünftiges Kreistagsmitglied nicht mehr zur Verfügung. Ihm folgt nun Manuel Koppik. Als Beisitzer wurden Monika Heubaum, Hermann Nüsse, Siegfried Kranzusch, Uwe Hufschlag, Klaus Hermann und Joshua Schomakers ebenfalls in den Vorstand gewählt.



Der neue Vorstand des SPD-Ortsvereins Wietmarschen (v. l.: Hermann Nüsse, Manuel Koppik, Bernd Mentgen, Christian Kerperin, Monika Heubaum, Joshua Schomakers, Anne Schnieders, Andre Olthoff, Alexander Sadykov. Es fehlen Siegfried Kranzusch, Uwe Hufschlag und Klaus Hermann.)

2.

SPD Wietmarschen begrüßt neues jüngstes Mitglied

In der vergangenen Mitgliederversammlung konnte der scheidende Ortsvereinsvorsitzende Manuel Koppik ein neues Mitglied begrüßen. Joshua Schomakers ist mit 16 Jahren in die SPD eingetreten und somit das jüngste Mitglied im Ortsverein.

Manuel Koppik übergab ihm während einer Mitgliederversammlung das Parteibuch und freute sich besonders, dass der Ortsverein „durch Joshua auch mal die Sicht der Jugendlichen auf die Themen der Gemeinde aufgezeigt“ bekomme. Das junge Neumitglied wohnt in Lohne und besucht die Berufsschule. Als deutliches Zeichen seiner Absicht, aktiv im Ortsverein mitzuarbeiten, ließ er sich als Beisitzer in den Vorstand des Ortsvereins wählen.



Der ehemalige Ortsvereinsvorsitzende Manuel Koppik (li.) überreicht Joshua Schomakers (Mitte) das SPD-Parteibuch. Rechts der neue Vorsitzende Christian Kerperin.